



## ... Entregado el galardón 'As de Oros'

El pasado 18 de enero, la Asociación Cultural y Gastronómica 'Órdago a la Chica', en su V convocatoria, entregó sus premios 2012 en el Casino Principal de Guadalajara. En esta ocasión, el galardón 'As de Oros' recayó sobre Miguel Zafra Cuenca, propietario del establecimiento 'Casa Redondo'.

## CURSOS EN FEBRERO

## El Grupo Lino crea una escuela de cocina

El Grupo Lino ha creado una escuela de cocina con la que mostrará a los alumnos todos los secretos gastronómicos. Para este primer trimestre del año, ha organizado ocho cursos diferentes. El primero de ellos tuvo lugar el pasado 14 de enero, teniendo como protagonista la cocina de cuchara. Los vinos y tapas serán otra de las temáticas hoy viernes, 25 de enero. El 28 de este mes será el turno para la cocina de caza, tanto mayor como menor. Ya en febrero, se realizarán cuatro talleres más, el de arroces de todos los colores será el primero de ellos (4 de febrero), donde se enseñará a los asistentes la elaboración de un arroz blanco, amarillo, verde y negro. El 11 de febrero y con San Valentín a pocos días, se mostrarán las novedades para elaborar un menú romántico. Las pastas serán otro de los ingredientes utilizados para la elaboración de nuevos platos (18 de febrero) en la jornada titulada 'Hazte un experto en pastas'. Para finalizar el primer semestre de cursos de la Escuela, se enseñará a cocinar como las abuelas los platos de antaño, como las gachas o las migas del pastor, descubriendo sus secretos a las nuevas generaciones el próximo 25 de febrero.

Las personas interesadas en participar en estos cursos, que tienen un coste, cada uno, de 30 euros, pueden apuntarse en [info@grupolino.com](mailto:info@grupolino.com) o en el 670 727 772.

## Una estación... a todo gas

### Firmado el contrato con la compañía energética

Cuenta atrás para la puesta en marcha de la futura estación de recarga para vehículos a gas natural, la primera en Guadalajara. Esta semana el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y el director de Soluciones Energéticas de Gas Natural Fenosa, Josep Codorniu, firmaron el contrato para la instalación de la infraestructura.

Estará situada en una parcela de titularidad municipal, en el polígono industrial 'El Henares', y tanto la instalación como la explotación correrá a cargo de la compañía energética. Tendrá 2 compresores y 3 surtidores dobles de gas natural comprimido y tendrá capacidad para repostar más de 125 vehículos al día. El periodo de concesión de dicha parcela será de 15 años. Transcurrido este plazo, las instalaciones revertirán al Ayuntamiento.

La intención es que se encuentre operativa en el segundo trimestre de este año, y servirá para suministrar de 'combustible' a los nuevos autobuses urbanos que utilicen este combustible, (una vez comience a funcionar la nueva contrata, en principio, ALSA) pero no sólo. La instalación podrá ser utilizada por otras flotas municipales, como los vehículos de recogida de residuos o de limpieza, así como por los vehículos particulares que utilicen este combustible.

El proyecto nace de una colaboración público privada que supone la inversión de 800.000 euros y la creación de más de una veintena de puestos de trabajo. Además, según cálculos municipales, este tipo de combustible supone un ahorro del 30 por ciento en la adquisición de repostaje.



Josep Codorniu y Antonio Román, durante la firma del contrato

## SEGÚN UN ESTUDIO

## Caixabank, 'avanzada' en responsabilidad corporativa

CaixaBank ha obtenido el reconocimiento al banco con mayores avances en el área de la responsabilidad corporativa a nivel mundial, otorgado por el anuario 'The Sustainability Yearbook 2013', el equipo de analistas que también impulsa el índice de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index (DJSI).

CaixaBank, que tiene a Isidro Fainé como presidente y a Juan María Nin como consejero delegado, ha conseguido la distinción "Sector Mover", otorgada a aquella entidad que mejora más su puntuación en responsabilidad corporativa de acuerdo con estándares internacionales.

Los autores del estudio son los analistas del equipo de RobecoSAM y KPMG, que analizan la actividad, en términos de sostenibilidad, de las 3.000 principales compañías del mundo, de las que 232 son entidades financieras. Solo el 15% de las compañías que obtiene las mejores puntuaciones por su actividad en responsabilidad corporativa resultan elegidas para aparecer en "The Sustainability Yearbook". Entre los "Sector Mover" de 2013 en responsabilidad corporativa, RobecoSAM y KPMG también han premiado a empresas como Amadeus, Coca-Cola, Hewlett-Packard, LG Electronics, Microsoft, Nokia o Reckitt Benckiser, entre otras.

LA ENTIDAD REGISTRÓ EN 2012 UN INCREMENTO DEL 24 POR CIENTO DE EMPRESAS QUE VENDEN FUERA SUS PRODUCTOS

## Las empresas de la Cámara se lanzan a la exportación

Las empresas de Guadalajara apuestan cada vez más por los mercados exteriores para buscar una salida a la crisis que padece el país. Según las valoraciones realizadas por la Cámara de Comercio e Industria de Guadalajara, en 2012 las empresas exportadoras de nuestra provincia se precisaron de certificados de origen se incrementaron en un 24% respecto al año anterior. Estos datos reflejan cambios significativos en la

apuesta comercial de las empresas de la zona que están realizando importantes esfuerzos para buscar oportunidades de negocio fuera de nuestro territorio.

La Cámara de Comercio de Guadalajara tramitó en 2012 un total de 1.151 certificados de origen para la realización de exportaciones extracomunitarias. La mayoría de los documentos tramitados estaban vinculados a los sectores



Sede de la Cámara de Comercio

del textil, pintura, productos químicos, vidrio, alimentación y bebidas.

Sobre el destino, son Oriente Medio, los países del Norte de África, Argentina, República Dominicana y la India los que más productos importan de las empresas de Guadalajara. También se ha visto incrementado el abanico de lugares a los que se exportan los productos guadalajareños pasando de ser 51 los países en 2011 a ser 67 países en 2012.